

## Demandan no ensombrecer el proceso interno de AN

NÉSTOR JIMÉNEZ

Tras nombrarse la comisión organizadora del proceso interno para renovar la dirigencia nacional del PAN, Adriana Dávila, aspirante a este cargo, destacó la trayectoria de los integrantes de esta instancia, pero advirtió que tres de ellos son parte de la bancada en San Lázaro, encabezada por Jorge Romero, quien también aspira a la directiva.

Además, Dávila afirmó que no hay alguna razón que justifique que la elección de la cúpula panista sea mediante la decisión de su consejo nacional, y llamó a que se elija con el voto de la militancia.

Entrevistada sobre la integración de la comisión nombrada para organizar el proceso de renovación del comité ejecutivo nacional del partido, Dávila recalcó que la presidenta de esta instancia, Ana Tere Aranda, así como el ex gobernador de Querétaro Ignacio Loyola y Beatriz Zavala son parte del grupo parlamentario de Acción Nacional en la Cámara de Diputados, que encabeza Romero.

"Hay tres compañeras y compañeros federales que no les niego su trayectoria, pero que tienen su vinculación, en el caso concreto con Jorge Romero, porque son diputados con él. ¿Esto los hace que vayan a jugar de una u otra manera?, pues no lo sé. Yo confió en que sus trayectorias puedan ser mucho más pesadas que su cercanía con Jorge... además han manifestado cierta simpatía pública (con él) en sus redes sociales", señaló Dávila.

Aclaró que, de momento esto no representa que "haya dados cargados", pero exhortó a que el proceso no se ensombrezca.

En tanto, al recordar que los estatutos del PAN indican que la elección de la dirigencia deberá ser por el método de voto de la militancia, o en caso de que los consejos estatales lo determinen, sería con la decisión del consejo político, subrayó que "si seguimos el estatuto no hay duda de que la comisión nacional de elecciones panista tendría que elegir el método ordinario con el voto de militantes".

Hay una moda en el partido desde hace unos años en la que pareciera que lo extraordinario se convirtió en ordinario, es paradójico. Entonces, tendría que consultarse a los militantes", agregó, y expuso que los afiliados al PAN "no pueden ser únicamente el instrumento para mantener el registro, es una ofensa", por lo que pidió que sean tomados en cuenta.